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（令和７年定例会３月会議） 

通告 

番号 
質問者 件 名 と 質 問 の 要 旨 

１ 

田上 治彦 

 

(議席番号 

２番) 

１．町立病院事業及び介護医療院事業について 

（１）町立病院経営強化・実行計画(案)について 

① 昨年に引き続き理事（経営監）の配置を予定しているが、

採用に向けた進捗状況と理事配置後のコンサルタント委託業

務の対応について伺います。 

② 新町立病院開設後の収支計画書（病院会計）での一般会計

からの繰出金総額の見通しについて伺います。 

③ 病床利用率の目標数値である 90％の維持は、医師の働き

方改革の課題もあり現実には相当厳しいと思うが、目標達成

に向けどのように取り組む考えか伺います。 

④ 「強化プラン③ 職員の質の向上の推進」の【現状と課

題】において、「看護局、診療技術局での定期的な研修をは

じめ、学習会を開催している」とあるが、どのような研修に

取り組んでいるのか伺います。 

⑤ 「強化プラン② 安全で安心できる医療の推進」において、

「ＤＭＡＴ（災害派遣医療チーム）に医療従事者を派遣す

る」とあるが、病院職員に対するＤＭＡＴ研修や災害を想定

した訓練の実施について伺います。 

⑥ 「強化プラン③ 職員の質の向上の推進」において、「北海

道医療大学実習生受入」とあるが、学校を限定した受入れの

理由について伺います。 

（２）介護医療院について 

① 介護医療院の看護及び介護職員の採用の進捗状況について

伺います。 

② 職員採用がなされず医療院の運営に影響があると予想され

た場合の対策について伺います。 

③ 介護医療院の赤字経営の打開に向けた改善策と収支計画に

ついて伺います。 

 

答弁を求める者  町 長 

 


